

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian keadaan sanitasi kantin Sekolah Dasar di Desa Ungasan dapat di simpulkan beberapa hal yaitu :

1. Keadaan bangunan kantin Sekolah Dasar Negeri di Desa Ungasan mendapatkan hasil yaitu kategori memenuhi syarat 3 (60%) dan untuk kategori tidak memenuhi syarat 2 (40%). Dari kondisi bangunan masih ada yang belum memenuhi syarat. Masih banyak pengelola kantin yang tidak membuka jendela dan dalam keadaan bersih serta dapat di buka tutup. Membuat kantin menjadi panas dan tidak ada sirkulasi udara bersih untuk masuk.
2. Kondisi fasilitas kantin Sekolah Dasar Negeri di Desa Ungasan mendapatkan hasil yaitu kategori memenuhi syarat yaitu 2 (40%) dan kategori tidak memenuhi syarat yaitu 3 (60%). Dari hasil pengamatan di lapangan seperti tidak ada sabun di tempat washtafel maupun di toilet. Dan masih ada yang tidak memiliki washtafel untuk mencuci tangan.
3. Hygien penyajian dan penyimpanan makanan pada kantin Sekolah Dasar di Desa Ungasan kategori memenuhi syarat yaitu 3 (60%) dan tidak memenuhi syarat 2 (40%). Pada pengelola kantin di lapangan masih kurang memperhatikan hygiene penyajian karena pengelola kantin tidak menggunakan tutup kepala, dan dalam pengambilan makanan tidak menggunakan penjepit makanan, dan makanan tidak menggunakan wadah yang terdapat penutupnya.
4. Pembuangan limbah padat dan cair pada kantin Sekolah dasar Negeri di Desa Ungasan mendapatkan hasil kategori memenuhi syarat 2 (40%) dan kategori tidak memenuhi syarat

3 (60%). Dari hasil pengamatan di lapangan masih ada yang beberapa yang belum memenuhi syarat seperti sampah yang belum di pisahkan sesuai dengan jenisnya (sampah organik dan anorganik) dan masih belum tersedianya tempat sampah sesuai dengan jenis sampah dan dalam system pembuangan limbah cair masih belum baik pada tempat nya , dimana pihak pengelola kantin membuang limbah cair di halaman atau kebun.

5. Sanitasi kantin Sekolah Dasar Negeri di Desa Ungasan dari 5 Sekolah Dasar mendapat hasil memenuhi syarat 3 (60%) dan kategori tidak memenuhi syarat 2 (40%). Dari hasil keseluruhan observasi dan pengamatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian sanitasi kantin Sekolah Dasar Negeri di Desa Ungasan.

Adapun beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan Antara lain kepada :

1. Pihak Pengelola Kantin

Diharapkan untuk pengelola kantin lebih meningkatkan kebersihan di lingkungan area sekitar kantin dan juga menggunakan pakaian yang rapi dan menggunakan celemek, penutup kepala atau rambut dan jugamencuci tangan sebelum dan sesudah menjamah makanan untuk menghindari kontaminasi terhadap makanan. Lebih memperhatikan pembuangan limbah padat yang sudah menumpuk agar tidak menjadi sumper penyakit dan juga menghindari vektor pembawa penyakit berkembang disana dan menjadi sumber penyakit dan pembuangan limbah cair kiranya lebih di perhatikan untuk membuang nya pada daerah resapan atau saluran air .dan pengelola kantin sebaiknya memperhatikan makanan yang akan dijual pada anak-anak agar mengurangi menjajakan makanan yang cepat saji dan makanan yang mempunyai warna yang mencolok. yang di curigai mengandung pewarna berbahaya dan bahan lainnya.

2. Siswa siswi Sekolah Dasar Negeri Di Desa Ungasan

Bagi para siswa sebelum membeli makanan di kantin sebaiknya memperhatikan makanan yang dijual , menghindari makanan yang siap saji, menghindari makanan yang memiliki makanan yang mencolok, dan makanan yang tidak di tutup saat disajikan.

3. Pihak Sekolah

Bagi pihak sekolah sebaiknya selalu melakukan pengawasan serta pemeliharaan pada kantin terutama pada bangunan kantin dan fasilitas kantin untuk kenyamanan siswa siswi saat membeli makanan, serta lebih memperhatikan lingkungan sekitar kantin agar nyaman dan bersih dengan menambahkan fasilitas seperti sapu ataupun tempat sampah, serta pihak sekolah kiranya melakukan kerjasama dngan pihak Puskesmas setempat untuk pembinaan penjamah makanan. Agar kantin lebih baik lagi untuk kedepannya.